

Diagonale'23

Die VdFS am Festival des österreichischen Films: Partnerin,
Stifterin und Nachwuchsförderin seit mehr als 20 Jahren

Als österreichische Verwertungsgesellschaft der Filmschaffenden ist die VdFS auch 2023 wieder gerne Partnerin der Diagonale, dem Festival des österreichischen Films in Graz.

Die VdFS vertritt die Rechte von Regie, Kamera, Filmschnitt, Szenenbild, Kostümbild, Schauspiel und Voice und ist somit seit ihrer Gründung im Jahr 1991 eine zuverlässige und kompetente Partnerin der heimischen Filmlandschaft.

Darüber hinaus vertritt die VdFS seit jeher ihre Mitglieder nicht nur national, sondern fungiert auch auf europäischer und internationaler Ebene als starke Stimme der Filmschaffenden. Wie wichtig dies ist, zeigt sich im Kerngeschäft der VdFS. Gesetzesinitiativen und Novellen zum europäischen Urheberrecht, Regelungen über Organisationen für kollektive Rechtewahrnehmung in Europa und ähnliche Bestimmungen zielen allesamt darauf ab, dass Kunst und Kultur weiterhin sowohl im Inland als auch im Ausland stattfinden können.

Partnerin | Engagement der VdFS

Der VdFS ist es seit jeher ein großes Anliegen, dass die österreichische Filmlandschaft jene Aufmerksamkeit bekommt, die sie verdient. Festivals wie die Diagonale leisten dazu einen wichtigen Beitrag, weshalb die VdFS dies gerne unterstützt und fördert.

Das Engagement der VdFS bei der Diagonale 2023 ist, wie auch in den letzten Jahren, umfangreich: Vom Bereitstellen finanzieller Mittel für das Festival und der Stiftung von Preisen über die aktive Förderung des filmischen Nachwuchses ist die VdFS in Graz auf vielfältige Weise vertreten.

Die VdFS stiftet Preise | Ehrung filmischer Leistungen

Die Vergabe der zahlreichen Filmpreise ist krönender Abschluss des Festivals. Die VdFS unterstützt die Diagonale bei der Würdigung der herausragenden filmischen wie kreativen Leistungen. Die VdFS tritt dabei als Preisstifterin der Diagonale-Schauspielpreise sowie der Diagonale-Preise für Kamera, Filmschnitt, Szenenbild, Kostümbild sowie Sounddesign auf und vergibt für jede Auszeichnung EUR 3.000,-

Nachwuchsförderung | Einladung nach Graz

Die traditionelle Einladung des österreichischen Filmnachwuchses nach Graz zur Diagonale ist der VdFS jedes Jahr eine besondere Freude. Die VdFS bietet 20 Studierenden aus dem Bereich Film sowie 6 Startstipendiat:innen des BMKÖS (Arbeitsstipendium für bildende Kunst, Architektur, Design, Fotografie, Medienkunst) dort die Möglichkeit, sich mit Branchenkolleg:innen zu vernetzen, sich den zahlreichen Projektionen zu widmen und an verschiedenen Veranstaltungen teilzunehmen.

Auf ein schönes Festival 2023!

Wir danken der Diagonale für die gute Zusammenarbeit seit mehr als 20 Jahren!

Wir gratulieren allen Preisträger:innen der Diagonale`23 herzlich und begrüßen den österreichischen Filmnachwuchs in Graz.